

Am Donnerstag, den 8. Juni 2023 fand heuer der traditionelle Fronleichnam Feiertag statt. Für uns heißt das zeitig aufstehen und einen Weckruf spielen. Wir freuen uns trotz der Anstrengung des Tages immer sehr darauf, weil das Marschieren durch unser Arnsdorf uns mit Stolz erfüllt und weil es so viele Musik Gönner gibt, die uns sehr herzlich einladen. Das Frühstück gibt es immer im Hause Franz und Inge Schütz. Leider war unser Ehrenkapellmeister krankheitshalber nicht dabei, wir wollen ihm aber auf diesem Wege alles Gute wünschen.

Danach dürfen wir uns noch bei weiteren 15 Familien sehr herzlich für deren Einladungen und Geschenke bedanken.

Wir schafften es dann ganz knapp die Feuerwehr zur Kirche zu begleiten. Nach dem Gottesdienst begann die Prozession, welche heuer über den „Mitterweg“ führte, weil am Donauweg noch Arbeiten zum HWS stattfinden. Die traditionellen Altäre waren wieder im Pfarrhof, beim Haus Manfred König und beim Haus Matthias Pöchlinger. Der vierte Altar ist dann eigentlich wieder in der Pfarrkirche. Wir spielten dazu die 4 Prozessionsmärsche von Hans Kliment.

Zu guter Letzt begleiteten wir noch die Feuerwehr zum Gemeinschaftshaus, wo wir mit dem Marsch „O du mein Österreich“ die Fahnen verabschiedeten.

Danke an die MG Rossatz Arnsdorf, welche alle Beteiligten ins Gasthaus Zeller zum Mittagessen einlud.









